



## Presidenta de Comisión defiende su trabajo legislativo



Graciela Sánchez Ortiz, presidenta de la Comisión de Reforma Político-Electoral defendió el trabajo de su órgano legislativo y dijo que en 14 meses, ésta se dedicó a revisar las iniciativas de reforma en materia electoral que han sido turnadas a dicho órgano: 54 constitucionales y 75 a leyes secundarias.

Esto luego de que EL UNIVERSAL publicó en su columna Bajo Reserva Exprés que en un año, dicha comisión se ha gastado más de 130 mil pesos, y apenas han sostenido tres reuniones en las que no se han dictaminado iniciativas.

La legisladora precisó que la comisión que preside fue la encargada de realizar el dictamen de la reforma electoral que se hizo público ese mismo día; y explicó que la Comisión de Puntos Constitucionales tiene la facultad de hacer de revisiones. “En ese proceso estamos, si nos hacen alguna observación o alguna propuesta de modificación, con gusto la vamos a tener”.

“Ese dictamen, se pudo hacer en tres meses de trabajo intenso, de todos los integran la Comisión de Reforma Político-Electoral, del equipo de esta presidencia”, comentó. Añadió que también han aprobado tres dictámenes que no tienen relación con la reforma electoral.

Dicha comisión también impulsó un diplomado de Reforma Político Electoral, en conjunto con la Escuela del Poder Judicial de la Federación, el cual tuvo una duración de cuatro meses. “La comisión participó en organización del parlamento abierto, que tuvo 26 foros, y también fue a cargo de esta presidencia, en coordinación con la Junta de Coordinación Política y el Canal del Congreso”, detalló.

Asimismo, la presidencia de la Comisión de Reforma Político-Electoral organizó un parlamento digital juvenil, en el que participaron jóvenes de entre 18 y 29 años, para dar su opinión, a favor o en contra, sobre la reforma electoral. “Todo eso está integrado en ese dictamen que consta de casi mil cuartillas”, afirmó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL UNIVERSAL  
SU SEÑAL PASAJO ES MUNDIAL

26/11/2022

LEGISLATIVO

Finalmente, señaló que la comisión “no tuvo ningún receso en todo el período de receso, puesto que estuvimos trabajando sin descanso”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/presidenta-de-comision-defiende-su-trabajo-legislativo>